
令和５年度 

第２回文化振興会議 会議録 

 

１ 日時 

  令和６年３月 25日（月）10:30～11:30 

 

２ 場所 

  寝屋川市役所 職員会館３階会議室 

 

３ 出席委員 

  浅野会長、伊藤委員、金谷委員、竪山委員 

 

４ 欠席委員 

  河合副会長、岡野委員 

 

５ 事務局 

  山口課長、得能係長、原本 

 

６ 会議次第 

⑴  開会 

   会長 あいさつ 

⑵  案件 

寝屋川市の文化振興事業について 

   報告 

     文化・芸術活動の活性化 

     文化振興のための環境整備 

     文化財・地域文化資源の保護と活用体制づくり 

⑶ 令和６年度寝屋川文化芸術祭について 

⑷ 閉会 

会長 あいさつ 

 

  



 

会議録 

⑴  開会 

文化スポーツ室より概要説明後、会長より挨拶をいただいた。 

⑵  案件 

寝屋川市の文化振興事業について 

  文化スポーツ室山口課長より資料に基づき説明の後、各委員より意見聴取

を行った。 

ア 報告 

     文化・芸術活動の活性化 

     文化振興のための環境整備 

     文化財・地域文化資源の保護と活用体制づくり 

    

 

  質問：国指定文化財の整備・管理事業における、行政の職員体制（専門の

人材）ついて 

  回答：文化スポーツ室に専門職がおり、令和 7 年度からの整備工事を実施

予定である旨説明。 

 

  意見：大学にも専門的な先生がいるので、協力できるところがあればと思

う。 

   

 

  質問：ネットワークサインルートとは 

  回答：市内の史跡や文化財への道しるべとしてはちかづき像（石像）が市

内に約 200 体あり、地図などが掲示されおり、散策を楽しめる。市

で修繕している。 

 

  意見：ルートを活用し、楽しめるようにしていただければと思う。 

 

 

  質問：今年度の文化芸術祭でも日本センチュリー交響楽団を呼んだのか 

  回答：日本センチュリー交響楽団については、アルカスホールの自主事業

として、弦楽四重奏の公演を行っていただいた。令和６年度はオー

ケストラ公演を検討している。 

 

   



質問：市民ギャラリーの今後について 

  回答：施設の方向性については未定である。 

   

   

⑶ 案件 

令和６年度寝屋川文化芸術祭について 

来年度の開催について事務局から説明 

 

質問：令和６年度の寝屋川文化芸術祭で市民ギャラリーを利用するのか？ 

回答：事業全体の内容を検討中であり、未定である。 

 

○その他の意見 

 ・文化連盟や市民ギャラリーの存在を初めて知った。 

   ・摂南大学にも古地図が保管されている。寺や神社などが災害の受けに

くい場所にあるなど発見があった。また、市でも活用ができるのでは

ないか。 


